Off the récord

Cuenta de cobro (I)



El presidente Duque, durante la entrega del premio Empresario del Año, que organiza el diario La República, y que esta semana se le otorgó al presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, aprovechó el escenario para pasar

'factura' por los logros económicos de su gobierno. "... Hace un año estaba yo participando en este Premio, y les decía que Colombia tenía una inmensa posibilidad si hacíamos cambios estructurales; si nosotros dejábamos de ver al empresario como la fuente de ingresos fiscales, con la que fue vista durante tantas reformas tributarias.... Aquí vine y les dije que íbamos a perseverar en esas reformas para bajar la tasa efectiva de tributación; que íbamos a perseverar para poder descontar el ciento por ciento del IVA en los bienes de capital; que íbamos a perseverar en el descuento del ICA; que íbamos a perseverar en el desmonte de la renta presuntiva, en la reducción de la tasa nominal de renta... Que íbamos a habilitar nuevos instrumentos para que el sector privado llegara a los sectores estratégicos... hablamos de las megainversiones; hablamos también del desarrollo tecnológico, de las industrias creativas, de las fuentes renovables no convencionales de energía", precisó el mandatario.

Cuenta de cobro (II)

Tras hacer ese recuento, el Jefe de Estado, resaltando que la economía cerró 2019 con in crecimiento del 3,3%, empezó a 'cobrar por ventanilla': "Hoy me siento orgulloso de que hemos dado pasos de avance, que cerramos el año 2019 venciendo muchos mensajes que eran pesimistas. Mientras yo daba ese